



# Communiqué

## Début des classes pour 15 futures infirmières et infirmiers de la Côte-de-Beaupré

**Québec, le 28 juin 2024** – Les 15 infirmières et infirmiers diplômés hors Canada qui sont installés sur la Côte-de-Beaupré ont débuté leur formation, le 3 juin dernier, au Cégep Limoilou.

Ces candidates et candidats francophones, qui sont des personnes d'expérience en soins dans leur pays, sont déjà établis sur la Côte-de-Beaupré avec leurs familles. Pendant la première année, ils suivront une formation de mise à niveau et certains passeront l'examen de l'Ordre des infirmières et infirmiers du Québec (OIIQ) en septembre 2025, alors que les autres seront éligibles en mars 2026 afin d'obtenir le titre officiel d'infirmière/infirmier.

Ces personnes, originaires du Sénégal, de la Côte d'Ivoire, du Congo, du Maroc et de l'Algérie, commenceront sous peu à œuvrer comme préposé(e)s aux bénéficiaires au Centre d'hébergement de l'Hôpital de Sainte-Anne-de-Beaupré.

Jeudi soir, des membres du CIUSSS de la Capitale-Nationale sont venus à leur rencontre, afin de souligner le début de leur parcours solaire : France Goudreault, directrice des ressources humaines, Dominick Tremblay, directeur adjoint de la Direction du programme Soutien à l'autonomie des personnes âgées (DSAPA), ainsi qu'Audrey Bernard, directrice territoriale - Côte-de-Beaupré et Île d'Orléans.

Ils étaient accompagnés de la députée de Charlevoix–Côte-de-Beaupré, Kariane Bourassa, de la mairesse de Saint-Ferréol-les-Neiges, Mélanie Royer-Couture, ainsi que de membres du personnel du Cégep Limoilou.

- 30 -

**Source:**

CIUSSS de la Capitale-Nationale

Direction adjointe des communications – relations médias et affaires publiques

Relations.medias.ciusscn@ssss.gouv.qc.ca

 CIUSSS\_CN



[www.ciusscn.ca](http://www.ciusscn.ca)